

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

RV: Christelle Agaya et Loïc Moulaka présentés aux militants

Il s'agit des nouveaux responsables des femmes et des jeunes du Rassemblement pour la restauration (RV). Un parti politique membre de la mouvance présidentielle.

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

LE Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV) poursuit sa structuration. C'est du moins ce qu'on retient de la double cérémonie de présentation aux militants de Christelle Agaya et Loïc Moulaka, respectivement secrétaire générale adjointe 2 en charge des femmes, et secrétaire général adjoint 3, chargé des jeunes. La manifestation a eu lieu le week-end dernier au siège du parti.

La promotion de ces deux nouveaux responsables intervient au lendemain de l'arrivée d'Arsène Édouard Nkoghe à la tête de cette formation politique, membre de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE). Lequel, l'on s'en souvient, lors de sa prise de fonction, annonçait déjà des actions fortes ainsi que



Les nouveaux responsables du RV, Loïc Moulaka et Christelle Agaya.

des innovations, en vue de redynamiser et restructurer cette jeune formation politique qui, avec ses huit députés, constitue la deuxième force politique à l'Assemblée nationale.

Ainsi, avec la nomination de ces deux responsables, notamment celui des jeunes (poste qui n'existait pas depuis la création du parti), le président du RV et les siens entendent désormais entrer dans ce qu'il qualifie de "nouvelle étape du fonctionnement" de leur parti. Étape qui devra accorder une place importante

aux femmes et aux jeunes.

Pour leur part, les deux promus n'ont pas manqué d'exprimer leur gratitude à l'endroit de leur président. Notamment, pour la confiance placée en eux. C'est fort de cela, qu'ils ont reconnu la responsabilité qui est dorénavant la leur. À savoir, fédérer les femmes et les jeunes gabonais autour de l'idéologie du parti; et structurer leurs organes respectifs en vue de "se mettre en ordre de bataille pour accompagner la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba".

PDS: la reconquête de l'Estuaire en ligne de mire



Photo de famille au terme de l'installation des organes de base du parti.

AN
Libreville/Gabon

"REMETTRE le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) sur les rails". Tel est le leitmotiv de la cérémonie d'installation des structures de base de ce parti de l'opposition "républicaine" de Libreville, Akanda et Owendo qui s'est déroulée, récemment, au quartier Sogatol,

dans le 5e arrondissement de Libreville. Une manifestation dirigée par le vice-président de cette formation politique, Ange Safou Tchama, qui était accompagné des membres des bureaux national et exécutif.

Occasion pour ce dernier d'exhorter les promus à assumer pleinement leurs charges en réinvestissant particulièrement le terrain, de manière à ce que le PDS redevienne une des principales formations politiques dans la province de l'Estuaire. En réponse, le secrétaire communal PDS de Libreville, Simon Mikala, a réaffirmé leur soutien au leader de leur écu-

rie politique, Me Séraphin Ndaot Rembogo. Non sans avoir exhorté les nouveaux responsables des organes de base à se mettre résolument au travail, de façon à porter haut la bannière du Parti dans leurs zones de compétences respectives.

Au nom des promus, Josiane Mbiame Nfono s'est réjouie "de cette marque de confiance", tout en s'engageant à "défendre sans ménagement les couleurs du PDS, afin d'aborder avec sérénité et détermination les échéances électorales à venir".

Teddy OSSEY*

* Chroniqueur

Entre nous soit dit

Que nous vaut cette croisade ?

VOUS l'aurez remarqué, il y a pléthore d'appels ces derniers jours. Ce télescopage annonce une action concertée qui cache mal le complot ourdi. Alors une question se pose : quelle sera la nature du fait bloquant que visent ces prophètes de l'improbable ? Une évidence s'impose à nous dans le viseur de ces zizanistes patentés : la rentrée scolaire qui se profile.

Et comme nous connaissons le modus operandi de ces compatriotes qui ont établi la véhémence, l'outrance et l'amalgame en mode de gestion sociale, nous les voyons donc avancer. Vous ne trouverez guère des citoyens qui ne craignent l'incandescence et la virulence des ayatollahs de "Dynamique unitaire". Déjà qu'il y a longtemps qu'ils ont fait fondre le syndicalisme et la défense des intérêts corporatistes dans un magma fait de politique et de populisme.

Nous devons leur reconnaître un certain génie de l'arbitraire. Jamais, ils ne sont à court de trouvaille désopilante et vaseuse. Franchement, c'est quoi cette histoire ubuesque d'un appel au salut que les affidés du gourou "JR" s'approprient à lancer ? Nous n'étions pas encore remis de cette incongruité, que le collectif "Appel à agir", pourtant si soft et fin, hausse le ton. A croire qu'ils se disputent le trophée de l'indocilité.

Alors que nous pensions en avoir fini, voilà que le reclus des Charbonnages se fend d'une déclaration. Nous étions perplexes, car le "Jean d'Omboué" était depuis lors perdu des radars. Notre stupéfaction fut totale. Contre toute attente, l'"Ombalo" allait se souvenir de ses années de catéchumène sur les bords de l'Ogooué. Et prestement, il va monter à l'offensive pour défendre l'église et le Christ contre cet "hérétique" et "mécristant" de Matha

aux mesures et restrictions impies.

Perclus par l'oisiveté et dévoré par l'ennui, "Ombalo" le dévot se lance dans l'inquisition. Le gouvernement par ses sortilèges mérite le bûcher; et Ping, le preux croisé, rendra gorge à cette engeance du démon. Encore une fois, nous nous demandons qui a eu l'idée d'aller le sortir de son hibernation.

Ces hauts faits de l'absurde vont se poursuivre. Ne voulant pas être en reste dans ce bal d'inconséquences, le "raffiné" et "ascétique" Barro Chambrier se jettera dans la mêlée. Pourtant, les bons pères blancs nous disaient que la foi est personnelle. Attendons simplement le 30 octobre. Et d'ici là Dieu ne sera pas périmé. Bassé !